

Fecha: 05-02-2026  
Medio: La Estrella de Concepción  
Supl.: La Estrella de Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: Gore transfiere recursos a municipios afectados por incendios forestales

Pág.: 3  
Cm2: 207,9  
VPE: \$ 285.220

Tiraje: 11.200  
Lectoría: 46.615  
Favorabilidad:  No Definida

# Gore transfiere recursos a municipios afectados por incendios forestales

El Gobierno Regional (Gore) del Biobío oficializó el traspaso de recurso a los municipios que resultaron más afectados por los incendios forestales.

El gobernador Sergio Giacaman y los alcaldes de las comunas afectadas por los incendios forestales firmaron los convenios para el traspaso de

los recursos correspondiente al 2% del fondo de emergencias, que alcanza los \$2.359 millones.

"Estos recursos no resuelven todo el problema, pero van a ayudar a ponerle urgencia a aquellos temas que ellos ven como más urgentes", sostuvo el gobernador.

En detalle, se asigna-

ron \$1.000 millones para Penco, \$600 millones para Concepción y Tomé, y \$159 millones para Florida, los que pueden destinarse para contrataciones vinculadas a la habilitación de servicios básicos, terrenos e inmuebles, mitigaciones, sanitización de espacios públicos, remoción de escombros,

## 2.359

**millones de pesos**  
transfirió el Gobierno Regional. Mil millones van para Penco.

distribución de agua potable, entre otros. ☈



GOBIERNO REGIONAL OFICIALIZÓ LA TRANSFERENCIA.